

EL ANUNCIÓ facilita el comercio, la construcción y el ensanche de los pueblos.

El Anunciador de la Costa

El deber de un industrial, es hacer público el domicilio de sus talleres ó fabricas.

SEMANARIO DE NOTICIAS Y ANUNCIOS.

PRECIOS DE SUSCRICION

En toda España al mes. **50 cént.**
 Números sueltos. 4 cuartos.

ANÚNCIOS

A los suscritores. 5 cénts. línea corta.
 — — — — — 10 — — — larga.
 A los no suscritos. 13 — — — corta.
 — — — — — 25 — — — larga.
 Edictos y remitidos. 25 — — —

REDACCION Y ADMINISTRACION : CALLE SAN JOSÉ, NÚM. 34.

MATARÓ { Partido judicial de los pueblos de Alella, Argentona, Cabrera, Cabriels, Caldas de Estrach, Dosrius, Llavaneras (San Andrés y San Vicente), Masnou, Orrius, Premiá (San Cristóbal y San Pedro), Teyá, Tiana, Vilasar (San Juan y San Ginés).

A fin de conmemorar la fecha del 10 de Enero de 1875, en cuya fecha fueron rechazados los carlistas de esta ciudad, y por lo tanto librada de sus furros, el próximo pasado domingo, nuestro Ayuntamiento salió en corporacion de las Casas Consistoriales, y, acompañada de una numerosa representacion de las fuerzas militares que ocupan nuestra ciudad, así como de una gran concurrencia, recorrió las principales calles de la poblacion, colocando en dos de su ensanche los nombres de IBRAN y DIEZ DE ENERO. Dirigióse luego al cementerio en donde, despues de depositar una cruz y una corona en la fosa de los voluntarios que murieron en aquel memorable dia, otra sobre la tumba de uno de los voluntarios fallecidos en el primer ataque, y finalmente otra sobre el nicho de Ibran, pronunció el concejal señor García Oliver, ante una numerosa concurrencia, un breve pero sentido discurso. El señor Valls y Baqués dió las gracias en nombre de la comision organizadora, despues de lo cual la comitiva volvió de regreso á las Casas Consistoriales.

Por la noche se leyeron en el teatro varias poesias alusivas al objeto, dos de las cuales insertamos á continuacion por haberse repartido impresas.

A LOS MÁRTIRES DE ESTA CIUDAD EN LA ÚLTIMA GUERRA INTESTINA.

Vuestra existencia, sólido baluarte
 Fué contra el cruel y sanguinoso bando,
 Entónces que, atrevido, su estandarte,

Sin norma, por el déspota luchando,
 Exterminio sembrara en toda parte,
 Hórrida saña y deshonor nefando:
 Bravos guerreros, de la patria, gloria,
 Todo un pueblo os consagra esta memoria.

Como del sol la luz resplandeciente,
 Con vivo ardor la multitud invoca
 Vuestro nombre famoso eternamente;
 Hoy, pues que en gratitud orar le toca,
 Alza á Dios una súplica ferviente
 Que al dolor y á las lágrimas provoca;
 Y triste, con semblante plañidero
 A honraros ya se apresta lluro entero.

El destrozo, la lucha y el estruendo
 Sin que olvide y el golpe tremebundo
 Con que, de Marte airado al grito horrendo,
 Se encarnizó el rival mas iracundo;
 ¡Héroes sublimes, de ánimo estupendo!
 Por vuestra muerte que respeta el mundo,
 Miéntas que cantos fúnebres entona,
 Del martirio os tributa la corona.

Contra el tiempo que todo lo aniquila,
 Pues que la humanidad vuestro renombre
 Con letras de oro en mármoles burila,
 Integro ha de vivir por mas que asombre:
 Vuestra memoria el bálsamo destila
 Con que su libertad mantiene el hombre;
 Libertad que le ensalza hasta el progreso
 Para hundir, cual importa, el retroceso.

R. G.

Jose Crabet